

Bonbons gegen Erkältungen

EINEWELT Plochingen



Bonbons gegen Erkältungen

Noch verwöhnt uns der Herbst mit angenehmen Temperaturen. Doch bald schon werden die Abende kühler. Es kommt die Zeit, in der wir uns **die ersten Erkältungen** zuziehen. **Ein gutes und bewährtes Hausmittel gegen Husten** und den fast unvermeidlichen kratzenden Hals **sind immer noch Bonbons. Aber nicht irgendwelche Bonbons!**

Wir vom Weltladen können da **fair gehandelte und ökologisch nachhaltige Alternativen** von GEPA empfehlen: **Bonbons in den Geschmacksrichtungen Honig-Anis oder Zitrone-Thymian.** Für die Herstellung arbeitet GEPA mit der Organisation **Manduvirá in Paraguay** zusammen. Diese hat seit ihrer Fairtrade-Zertifizierung eine erstaunliche Entwicklung hinter sich.

Jetzt können **faire Löhne gezahlt, eine eigene Klinik finanziert und die medizinische Versorgung in einer abgelegenen Gegend des Landes gesichert** werden. Zudem wurde eine eigene Zuckermühle gebaut, die die Unabhängigkeit der Kooperative gewährleistet. Mit ihr können die Kleinbauern ihre Ernte selbst frisch weiterverarbeiten. Dies schmeckt man ganz natürlich bei diesen Bonbons, die wir

24 | 28. SEPTEMBER 2023 | NR.

als **Produkt des Monats** ausgewählt haben. **Probieren Sie es aus!**

HINWEIS:

Mit dem Weltladen Hochdorf laden wir zu einem Vortrag ein: **Am Do., 5. Okt., um 18.30 Uhr im Gemeindehaus H 29, spricht der Buchautor Frank Hermann zum Thema „Globale Klimagerechtigkeit: Arm gegen Reich“.** Der Klimawandel betrifft vor allem die Menschen im globalen Süden, die am wenigsten dazu beigetragen haben. Mit Beispielen erläutert Frank Hermann den Beitrag des Fairen Handels zur Klimagerechtigkeit. (MK)